



UV confía en superar observaciones de Contraloría

EDIFICIO COSTA. *“Estamos ciertos que se ponderará debidamente nuestro proceder”, subrayaron.*

La Universidad de Valparaíso manifestó a través de un comunicado que confía en responder las observaciones levantadas por la Contraloría Regional que le impiden cerrar el acuerdo con Carozzi por el Edificio Costa.

“Nuestra institución está preparando su respuesta a la

Contraloría Regional con el objeto de superar las observaciones planteadas por esa entidad, en virtud de nuestro estricto apego a las normas que nos rigen, y tal como lo hemos hecho en experiencias anteriores similares, que nos permitieron convertir al edificio de la ex Universidad del Mar

en la sede nuestra facultad de Medicina y al inmueble que albergó a la fábrica Hucke en la sede de nuestra facultad de Ingeniería”, indicaron desde la casa de estudios.

Agregaron que “en razón de ello, estamos ciertos que el órgano contralor ponderará debidamente nuestro proce-

der respecto de los distintos contratos preparatorios que componen el *leasing* con el que esperamos sumar al patrimonio universitario a la ex fábrica Costa”. Asimismo agradecieron “el compromiso de Carozzi con este proyecto (que estamos trabajando desde 2018), pues tal como señala su comu-

nicado, está a la espera de que cumplamos todas las exigencias administrativas para retomarlo, lo que nos da esperanza de que podremos llevar a cabo esta iniciativa”.

En tanto, la Federación de Estudiantes de la UV también manifestó su inquietud por el tema en sus redes sociales. <3



EL EDIFICIO DE LA EXFÁBRICA.